

Vos questions / nos réponses

## Perte

Par [Vinc33](#) Postée le 25/12/2022 22:04

Bonjour à tous je suis joueur plus de 200000e de perdu j'ai fait des prêt personnel une chose qui et sur cet que je vais sûrement faire une coneri mar de supporter ça l'indication

---

**Mise en ligne le 29/12/2022**

Bonjour,

Nous entendons et comprenons très bien votre sentiment de détresse qui vous a conduit à nous écrire pour vous confier sur les difficultés que vous rencontrez avec le jeu.

Nous allons tout mettre en oeuvre pour vous apportez une réponse complète et personnalisée.

Tout d'abord, si vous avez des idées noires ou des pensées suicidaires, il est très important de ne pas rester seul. Le jeu crée un sentiment d'isolement important mais en réalité, vous n'êtes pas seul et en parler est déjà aidant pour commencer à se sentir mieux.

Dans ces moments là et si vous le souhaitez, nous vous conseillons de privilégier le téléphone ou le tchat afin que nous puissions échanger directement ensemble et vous soutenir "en temps réel".

Nous sommes joignables par téléphone tous les jours de 08h à 02 au 09 74 75 13 13, et sur le tchat internet, tous les jours de 08h à 00h. C'est gratuit et anonyme.

Cela dit, nous pouvons déjà vous proposer différentes pistes qui pourraient vous aider dès aujourd'hui.

Nous ne savons pas à quel(s) jeux vous jouez, mais sachez qu'il existe une interdiction volontaire des jeux nationale, qui s'applique pour les casinos et les sites de jeux en ligne français (pokerstar, betclic, winamax, unibet, fdj, etc.). Cette interdiction s'applique pendant 3 ans minimum et est très facile à mettre en place. Il vous suffit de suivre le lien indiqué en fin de réponse.

Par rapport à votre situation financière, vous pouvez demander de l'aide soit auprès d'une assistante de service social à la Mairie de votre ville, soit auprès d'une association spécialisée dans l'accompagnement budgétaire et le surendettement, comme Cresus par exemple. Nous vous joignons un lien vers le site de l'antenne Vosgienne de cette association.

Si vous souhaitez rencontrer des professionnels spécialisés dans l'addiction aux jeux, vous pouvez contacter un Centre de Soin, d'Accompagnement et de Prévention en addictologie (CSAPA). Sur rendez-vous et gratuitement, vous pourrez obtenir un soutien psychologique et un accompagnement budgétaire. Par rapport à la ville de résidence que vous nous avez indiquée, nous vous joignons les coordonnées de deux CSAPA de proximité.

Nous espérons sincèrement que cette réponse vous apporte des possibilités d'aide et restons bien entendu à l'écoute pour toute question, échange, informations à propos de cette réponse.

Bon courage pour toutes ces démarches possibles,

Bien à vous,

---

**Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures**

---

### **CSAPA d'Epinal**

**5 Impasse du Belvédère  
88000 EPINAL**

**Tél : 03 29 29 12 50**

**Site web : [f-ms.fr/service/addiction-qui-contacter/](http://f-ms.fr/service/addiction-qui-contacter/)**

**Secrétariat : Sur rendez-vous. Du lundi au vendredi de 8h30 à 17h.**

**[Voir la fiche détaillée](#)**

### **CSAPA La Croisée - Epinal**

**33, rue Thiers  
88000 EPINAL**

**Tél : 03 29 35 62 02**

**Site web : [www.avsea88.com](http://www.avsea88.com)**

**Secrétariat : Sur rendez-vous. Du lundi au vendredi de 9h30 à 17h.**

**[Voir la fiche détaillée](#)**

**En savoir plus :**

- [Association Cresus Vosges](#)
- [Interdiction volontaire de jeux](#)